



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



— A —
FUEGO LENTO



ALFREDO GONZÁLEZ CASTRO

#OPINIÓN

Personajes que han acompañado a la Presidenta electa en toda su carrera construyen alternativas a Morena para echar mano de ellas en caso de ser necesario

CLAUDIA TAMBIÉN TIENE SU PLAN B



Grupos afines a **Claudia Sheinbaum** trabajan en la creación de organizaciones que puedan convertirse en nuevos partidos políticos. La idea es preparar contrapesos a Morena, en caso de que el movimiento pretenda o aspire a ser un dique para la próxima Presidenta.

Si alguien cree que la mandataria llegará *atado de manos* frente a la fuerza y el legado de **López Obrador**, se equivoca. Dentro y fuera de la oposición, desde la comentocracia, que se cree dueña de la verdad, quieren minimizar su inteligencia y sus habilidades.

Nada más alejado de la realidad. Quienes piensan que AMLO y Morena son eternos y podrán someter a la jefa

del Ejecutivo, viven en el error. Ella tiene una fuerza que se multiplicará desde **Palacio Nacional**, un vigor y habilidades que, con el paso del tiempo, le permitirán construir su propio legado, lo mismo que una plataforma política de la que echará mano en caso de ser necesario.

La historia no nos deja mentir. México es un país presidencialista en el que por más poderoso que sea el mandatario en turno, **su influencia concluye un minuto después de que su sucesor (en este caso sucesora) rinda protesta.**

Si bien es cierto que AMLO es el líder que más apoyos y simpatías logró aglutinar en tiempos recientes, también es verdad que no es eterno. Todo y todo tiene fecha de caducidad.

Y en el juego de la sucesión y las herencias políticas también hay otra forma de ver las cosas. **AMLO fue el creador del movimiento** que domina a nivel nacional. Y la gran mayoría de quienes lo integran se lo deben a él.

Pero a partir del 1 de octubre **sólo habrá una Presidenta.** Una mujer sobre la que recaen todas y cada una de las responsabilidades políticas, económicas y sociales en el país.

Y su partido, **con Andrés Manuel López Beltrán o sin él**, con los puros y duros o sin ellos, tendrá que responder a sus designios. Y en el caso hipotético de que no pase, podrá echar manos de herramientas y recursos para hacer que ocurra.

Personajes clave que la han acompañado a lo largo de su carrera en la administración pública, así como en el proceso de la sucesión presidencial, **construyeron estructuras políticas** en todos los estados.

Muchos lo hicieron con el apoyo de Morena, pero otros **con recursos y liderazgos propios.** Lo hicieron porque en la lucha interna, Sheinbaum no podía depender al 100 por ciento de su partido.

Varios de los liderazgos que incluso no ocupan posiciones en el gabinete, **fueron colocados estratégicamente** para ayudar a construir y extender el legado de Claudia. Son personajes de "bajo perfil" que pronto veremos en acción, porque la Presidencia, en un lenguaje simple y llano, no pondrá *todos los huevos en una sola canasta.*

DESDE PUEBLA, representantes de **Audi** me informan que la firma anunció en junio una inversión de mil millones de euros para el modelo e-tron, con la que sumarán 500 empleos más a la plantilla de cinco mil que tienen.

Además, me dicen que la compañía tiene una relación con los tres órdenes de Gobierno y cuenta con una estrategia que se ha fortalecido con inversiones en electromovilidad.

En pocas palabras: **seguirán invirtiendo** en México, pase lo que pase con la Reforma Judicial.

SINALOA SIGUE DE CABEZA y más allá de la ola de violencia y muerte que lo azota, todo hace suponer que existe también

una operación de estado para encubrir el asesinato del diputado **Héctor Melesio Cuén Ojeda**, exrector de la Universidad de Sinaloa.

Lo mataron el 25 de julio, el mismo día que "secuestraron" a Ismael El Mayo Zambada y el gobernador **Rubén Rocha Moya** promovió el cese de la fiscal estatal, pero ni con eso ha podido esclarecer el crimen de su principal adversario político.

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo**: "No siempre es suficiente con hacer lo mejor que puedes; a veces debes hacer lo que es necesario".

Sheinbaum no podía depender al 100 por ciento de su partido

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ